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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – CACS FUNDEB 
07/05/2021 – SEXTA-FEIRA – 14h às 15h 

Link: https://meet.google.com/daf-wpbd-uma 

PARTICIPANTES: Sara Pereira Santana Leite, Simone Carleto, Tânia Márcia Kaiser 

Pereira Silva, Luciene Almeida Andrade, Luciana Nunes Vieira, Iasmin Gomes Viana, 

Janes Jorge, Sara Gasparetto Félix, Luciana Giandeli Malecka. 

CONVIDADOS: Paulo Ernesto Rahal Gianini e Carolina Canedo Vicari. 

AUSÊNCIAS: Rocco Antônio Cobucci, Carolina Schravinato dos Santos Otero, Yoná 

Mathias de Souza Magalhães, Denilson Rogério Leal Miguel, Antônio Marcos da Nóbrega 

Morais, Vânia Maria Marangoni dos Santos, Maria Sobral do Rosário Farias, Felipe Vítor 

Leal Miguel, Roseli Parra Gonçalves, Wilson Roberto de Oliveira Júnior, Wesley Alves 

Caetano, Ana Paula Santiago do Nascimento. 

JUSTIFICATIVAS: Camila Castelhano (reunião com a equipe escolar); Márcia Jacomini 

(reunião da FINEDUCA), Hariany Ferreira Silva (estará em aula), Michele Rodrigues de 

Oliveira (está em horário de trabalho), Rômulo Queiróz Magalhães (está em horário de 

trabalho). 

A Presidente do CACS-FUNDEB – gestão 2021 a 2022, Sara Santana, abre a reunião e 

pergunta se algum Conselheiro se opõe a uma sugestão do Sr. Paulo Ernesto Rahal 

Gianini, assessor jurídico do Gabinete do Secretário de Educação, de inversão da pauta 

devido à sua demanda de trabalho. Os presentes concordam. O Sr. Paulo passa a 

explanar sua participação nessa reunião, dizendo que foi uma solicitação do Sr. 

Secretário Paulo César Matheus Silva, para auxiliar, na condição de assessoria jurídica, o 

processo de transição de gestão do CACS-FUNDEB. Informando que os trabalhos até 31 

de março devem ser apresentados pela antiga gestão, o que foi feito pela 

responsabilidade da Sra. Simone Carleto, ex-Presidenta desse Conselho. A Conselheira 

Simone Carleto passa a apresentar-se e comunica que ela e Luciana Malecka, sua 

suplente, representaram a AGEMG durante quatro anos, eleitas por meio de um processo 

eleitoral realizado de forma legal. Agradece o trabalho da Conselheira Sara Gasparetto na 

ação de elaboração dos relatórios de contas da SE, algo que demanda imenso cuidado, 

pois se fala de recurso na casa dos 600 milhões de reais, chama a atenção para a não 
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participação da atual Presidenta, Sara Santana, na condição ainda de membro do CACS-

FUNDEB, representante do CME/GRU - Conselho Municipal de Educação de Guarulhos - 

às últimas reuniões desse. Acrescenta que tentou buscar o diálogo junto a SE para a 

realização de uma reunião anterior a esta para realizar a transição de gestão do 

Conselho, mas não obteve sucesso. Ela demonstra estranhamento quanto a isso, quanto 

ao atraso na prestação de contas atual, e com o processo eleitoral da nova composição 

deste Conselho. Informa que mesmo sendo indicada a compor a atual gestão, não 

participará mais do CACS-FUNDEB, nem da AGEMG, por considerar que houve uma 

série de vícios no novo processo de composição e eleição do CACS-FUNDEB, e que 

entende que por não ser um processo pautado pela legalidade, não pode permanecer por 

justiça aos seus princípios e honra. Inclusive informa que fez um documento e entregou 

na AGEMG expondo e deixando registrada sua discordância e renúncia com a forma, de 

acordo com ela, ilegal, de nova composição/eleição deste Conselho, para o período atual, 

na qual a AGEMG também teve participação, e consignou o processo dessa forma. A 

Conselheira Simone diz, ainda, que não recebeu os relatórios de contas de março, o que 

não lhe permitiu elaborar o parecer respectivo. Enfatiza que já foi entregue para a nova 

composição os trabalhos e ações que lhe cabiam, e que acredita que não haverá 

legitimidade na prestação e análise atual a ser feita pela gestão anterior, entregue durante 

a vigência da gestão atual por conta daqueles citados vícios no processo eleitoral ocorrido 

para a nova composição do CACS FUNDEB com período de vigência a partir de 01 de 

abril de 2021. O Sr. Paulo diz a Conselheira Simone que tem a plena convicção que não 

houve qualquer vício no processo eleitoral de nova composição deste Conselho, e que 

todos os atos deste Conselho estão legalmente constituídos. A Conselheira Sara 

Gasparetto informa que os relatórios serão enviados por e-mail aos membros da gestão 

anterior e atual. A Conselheira Simone pergunta se ficou consignado que a nova gestão 

convocará uma reunião - sugestão de dia proposto por ela para 18/5 às 14h00 - para 

análise dos relatórios e emissão de parecer. Daí, dessa maneira, ela poderá entrar em 

contato com os antigos Conselheiros e Conselheiras para juntos, como de costume, 

elaborarem o parecer conclusivo, porque ela não pode nem deve fazer isso de forma 

unilateral. Informa que dia 19/4/2021 - último dia que ela entregou as tarefas do conselho, 

e ela justificará em seu parecer que fará trabalhos posteriores à sua saída do FUNDEB a 

pedido da Secretaria de Educação.O Sr. Paulo interrompe a Conselheira Simone 

explicando duas vezes deixando bem claro que não solicitou nada, apenas que entende 
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que é responsabilidade da gestão anterior de apresentar parecer sobre as contas 

analisadas. Simone volta a falar e enfatiza que se a Secretaria tivesse respeitado o fim do 

trimestre de trabalho da gestão anterior, que seria o fim do mês de abril de 2021, mas isso 

não foi feito. Simone acrescenta que não houve interesse de diálogo pela outra parte que 

compõe hoje a nova gestão do Conselho. Lembra que ela não pode fazer a 

análise sozinha das contas, sem o trabalho dos outros conselheiros, e reitera que em 

13/4/2021 foi a reunião em que houve a análise dos meses de janeiro e fevereiro, anterior 

à publicação da portaria para a nova composição do FUNDEB, e que não houve 

comunicação sobre a publicação da nova composição com a gestão que ela presidia. O 

Sr. Paulo agradece a Conselheira Simone e diz que encerrado esse assunto com relação 

à entrega de pareceres passados e pergunta se há alguma dúvida. Simone sugere que 

fosse feito um parecer jurídico da prefeitura sobre a prestação de contas do FUNDEB 

para que ela e a gestão anterior não sejam responsabilizadas ou penalizadas pelo 

Tribunal de Contas. O Sr. Paulo explica a Conselheira Simone que isso não é 

cabível nessa situação, porque ele acredita que não haverá qualquer problema para as 

contas municipais. A Conselheira Simone pede que sua sugestão fosse contida em ata 

porque ela tem muita preocupação com sua trajetória pessoal e profissional, já que é o 

seu CPF que está colocado no Conselho por sua função na gestão anterior do Conselho, 

como Presidenta, analisando os relatórios feitos e depois emitindo parecer a respeito 

deles. O Sr. Paulo reitera que a composição anterior teve competência em todos os 

aspectos até 31 de março de 2021. Ele acredita que não haja qualquer problema para a 

antiga gestão apresentar o parecer referente ao mês de março, por ela não estar em 

vigência, entretanto é a gestão responsável pelos relatórios de janeiro a março de 2021. 

Pergunta quanto a análise dos pareceres se alguém tem qualquer dúvida.A Conselheira 

Tânia Kaiser agradece a antiga gestão respeitando e valorizando o trabalho feito em prol 

das crianças do município e parabenizando Simone pela condução dos trabalhos. Paulo 

pede que a Conselheira Sara Gasparetto envie para os e-mails do Conselho: 

cmasfundeb@gmail.com e cacsfundebgru@gmail.com, e informe ainda durante esta 

reunião se teve sucesso em no envio dos documentos para ficar consignado em ata. E 

pede para retirar-se da reunião porque sua consultoria e auxílio já haviam sido feitos 

quanto ao necessário. Simone pede, igualmente, licença para retirar-se deixando claro 

que está à disposição para o que se fizer necessário. A Presidente Sara agradece a 

participação de Paulo e passa a palavra a Luciene, a nova vice-presidente. A Conselheira 

mailto:cmasfundeb@gmail.com
mailto:cacsfundebgru@gmail.com
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Luciene pergunta se haveria a possibilidade da Conselheira Luciana Malecka, que 

integrava a gestão anterior, informar quem era o secretário do Conselho para que 

pudesse entrar em contato e solicitar informações sobre as questões administrativas. A 

Conselheira Luciana esclarece que não era vice presidenta de Simone, mas suplente 

dessa e que o Vice-Presidente era o Sr. Amaro, e que não tem conhecimento de quem 

estava como secretário, mas que a Sra Simoni era a responsável por toda parte 

administrativa. A Presidente Sara explica a questão apontada sobre a representação do 

CME no CACS-FUNDEB, em que o Conselheiro Pedro Henrique e ela foram substituídos 

no início do segundo semestre de 2020 pelos Conselheiros Janes e Vânia por meio de 

deliberação do colegiado, sendo feita a devida comunicação à Presidência, o que foi 

ignorado, mesmo após inúmeras comunicações reafirmando a substituição. A Conselheira 

Tânia diz que procurará a presidente da gestão anterior, Sra. Simone Carleto, para fazer 

essa transição administrativa solicitada pela Conselheira Luciene. A Presidente Sara 

informa que a Conselheira Sara Gasparetto já enviou os documentos solicitados pelo Sr. 

Paulo, conforme informado no chat, e agradece, passando a outro ponto da pauta que é 

formação de conselheiros. Comunica que entrou em contato com a UNCME – União 

Nacional dos Conselhos Municipais de Educação, solicitando que forneçam uma 

formação inicial, e que estarão à disposição para nos auxiliar. Diz que é um convite e não 

uma convocação. Passa ao item de Informes gerais e apresenta a questão da revisão do 

regimento interno, perguntando a Conselheira Luciana Malecka se tem conhecimento de 

uma outra atualização do regimento posterior a de 2007. Luciana informa que não tem 

conhecimento, mas buscará maiores informações com Simone, solicitando que esse 

regimento seja enviado a todos os conselheiros e conselheiras. A Presidenta Sara diz que 

poderá encaminhar ainda hoje o regimento, e sugere o agendamento de uma reunião na 

próxima semana para organização da agenda de reuniões do CACS FUNDEB entre 

outros pontos a serem resolvidos. A Presidenta Sara pergunta se todos concordam com o 

horário sugerido, de 19h, por entender que atende o maior número de conselheiros. A 

Conselheira Luciana Malecka diz que enquanto as reuniões forem mantidas on-line não 

vê problema, mas quando ocorrer o retorno presencial sugere que seja repensado. A 

Conselheira Sara Gasparetto informa que também terá problema com relação ao horário 

das 19h, pois tem um filho de 4 anos, mas enquanto for por meios virtuais ela tentará 

participar. Conselheiros Janes Jorge e Iasmin concordam com o horário das 19h. A 

Conselheira Tânia sugere que a reunião ocorra na próxima sexta-feira, dia 14/5/2021 às 
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19h, para que já tenha algum retorno referente a solicitação de agenda com a 

responsável pela gestão anterior, Sra Simone. Os presentes estão de acordo. A 

Presidenta Sara informa que enviará a convocação e regimento interno por email, 

agradece a presença de todos, e encerra a reunião. Eu, Carolina Canedo Vicari redigi a 

presente ata. 


